



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Luego de los resultados, en especial los de asistencia, de la elección judicial, la presidenta Sheinbaum ha tenido que trabajar horas extra para defender la posición de su partido en varios temas.

Y es que ya se está volviendo costumbre que la presidenta deba salir a aclarar o justificar ciertos asuntos que se han estado presentando, como lo vimos cuando justificó la presencia de militares en la cancelación del concierto en el Multiforo Alicia o la presencia, también de elementos de la Sedena, en la sala de sesiones del INE, temas que no tendrías que ser abordados en las conferencias mañaneras si son espacios para informar de las acciones del gobierno federal.

Así, esta semana se ha peleado con el PRI y el PAN por sus críticas a la elección judicial, argumentando que tuvieron menos votos que los 13 millones que lo hicieron el pasado 1 de junio, dejando atrás eso de que 35 millones de votantes avalaron dicho proceso electoral.

Además, cuestionó a las otras fuerzas políticas: "¿por qué no pusieron candidatos los de la oposición?", como si se tratara de una elección normal, cuando la reforma aprobada por la mayoría de su partido dejó perfectamente claro que era un proceso electoral sin la presencia de los partidos políticos.

De igual forma, salió a defender a Ana Gabriela Guevara, exdirectora de la Conade, señalando que no hay investigaciones en su contra, sino simples observaciones de la Au-

ditoría Superior de la Federación. Así estuvieron las primeras mañaneras de esta semana, mostrando que molestó en Palacio Nacional el tema de la asistencia a las casillas de votación y buscando repetir que fue un éxito una elección desairada por la ciudadanía.

Ahora falta conocer los resultados y quienes serán los nuevos jueces y ministros, algo que también podría traer algunas sorpresas, no todas agradables para el partido oficial que pone a trabajar horas extra a sus propagandistas para sostener su versión de un supuesto "éxito" el pasado domingo.

## APUNTES ELECTORALES

Entre las sorpresas que está dejando la elección judicial tenemos que pese a los escándalos que quiso generar con los audios de una supuesta plática entre la esposa del

expresidente Zedillo y un presunto narco, César Gutiérrez Priego no llegará a la Suprema Corte.

Otra sorpresa es que el candidato mejor preparado que un chicarrón, Arístides Guerrero, sí alcanzaría un asiento en la Corte, en tanto que la hija de Olga Sánchez Cordero, Paula García Villegas -quien cuenta con carrera judicial- quedaría fuera.

Y ojo con quien se perfila como presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar, alguien cercano al expresidente López Obrador, pero que enfrenta varias acusaciones que vuelven a hacerse públicas.

Discretamente, Sara Irene Herrerías también podría llegar a la SCJN; ella cuenta con un historial que muestra que ha trabajado en los gobiernos de Calderón y de Peña Nieto.

El presidente municipal de Metlatónoc, Isaías Rojas Ramírez, del Partido del Trabajo, murió el pasado lunes luego de permanecer cinco días en el hospital.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto Gobierno de México